

Déclaration intersyndicale : NON au pacte

CGT-Educac'tion, FNEC-FP-FO, FSU, SGENCFDT, SNALC, UNSA-Education.

Les représentants des personnels constatent que le pacte Pap NDYAYE est rejeté par l'ensemble des organisations syndicales de l'Education Nationale et une grande majorité des personnels enseignants.

Ce pacte fait porter la responsabilité de la pénurie de postes d'enseignants aux personnels alors que seuls le ministère de l'Education Nationale et ses représentants en portent la totale responsabilité.

Le pacte inscrit une logique d'astreinte, divise les personnels, et ainsi dégrade les conditions de travail des enseignants.

La logique de contractualisation du pacte constitue une remise en cause des statuts des enseignants et expose les personnels de direction à une surcharge de travail.

Aussi, les représentants des personnels du CDEN demandent solennellement que le pacte NDYAYE soit retiré.